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https://www.100test.com/kao_ti2020/214/2021_2022__E8_80_83_E

7_A0_94_E6_95_B0_E5_c67_214620.htm 其实从小到大我的数

学还是不错的,不怎么努力却也是名列前茅,没参加过什么"奥

数""华数"班,却也在各种竞赛里拿个小奖.以至于那个时候就固

执而且幼稚的认为,不努力就能拿到成绩的人才是真正的天才,

才是真正的聪明人,如果被人家谈起我说我是个多么多么努力

的人,那感觉就象是一个洁身自好的人晚节不保一样,自己会觉

得很丢人.哈哈...努力竟然是丢人的事情,想想自己小的时候其

实真的很幼稚啊.那个时候偏科还很严重,俗话说学好数理化,

走遍天下都不怕么,我倒是没有那么俗,不过心里面真的只有理

科才是真正的学科,是智慧的象征,能学好理科就说明你是个聪

明人.而文科的好坏则不会影响一个人智商的高低,有的时候甚

至以文科成绩很低为荣...好象那个时候的自己很在乎"智商"这

个评价指标呢... 上了大学渐渐成熟点了,不再那么注重所谓"智

商"的虚名,不过好象刚刚成熟到半瓶子醋的水平,不在意就成

了坦然的不学了...唉....其实现在有点后悔大一大二时候的浮

躁,尤其是看到大家舒舒服服的保研的时候.不过苍苍很会开导

自己,按他的话说就是老子玩过了,老子玩了3年,学了半年,和他

们保研的结果一样.那些保研的一直那么累,也就这半年舒服

点...想想也对,有什么可遗憾的呢,失去就会有得到... 一下子就

开始考研复习了,虽然之前的学习已经开始有起色,但是看看大

一时候的数学成绩心还是不禁发凉,线数60,高数也就是七八十

分...即将到来的难度加倍的数一呢??呵呵,看来要放平心态了,

我不是天才,所以必须要努力了,如果幸运的话我还算个聪明点



的人,那么也许我可以取得一个高点的分数,用来弥补我实在太

烂的政治和英语. 真正认真起来我发现自己还是很有实力的,

忘的差不多的东西一看就能提的起来,而且不憷难题,似乎我骨

子里还是一个适合理科的人,遇到一眼解不出来的题总让我有

一种莫名的兴奋.这让我对自己的信心加倍,每天做数学题从开

始的例行公事,到没有感觉,到最后的十分享受不做不爽的地

步.(对我来说和政治比起来数学题确实是调剂放松大脑的良

药) 上文登的补习班很辛苦,没有空调,而且到后期也不是听的

很懂.但是坚持把笔记记了下来,回去的时候复习定理公式,将

课上大约400道例题重新做了一遍.课后也有习题,做了一半,这

本书主要是当作每天做题查找公式定理用,但是此书的所有例

题在第一轮复习的时候过了一遍.文登课上卖的600题做了一

遍.文登发的历年真题,以每天两套的速度将数一数二都做了一

遍.又买了李永乐的模拟考场400题(实际只有200多道),买了陈

文灯的模拟考场15套,都做了一遍,个别经典体型反复做了一下.

开始的时候平均每天40多道题的题量,后来有意减少做题量,减

少到每天一套题的水平...纯粹是因为没题可做了... 每天做数学

题没有觉得痛苦,倒是真是有点乐在其中的意味.我是采取当天

只想当天事的方法来避免心理上的负担.如果总是想着明天后

天还有那些成山的习题,那样会让人被自己的想法压的透不过

气来,也会影响当天的效率,所以我努力控制自己不去想第二天

以后的事情,当天任务完成就OK!而且一旦趴在习题中间进入

数学的海洋,大脑就完全被解题的快感所占据.当然有让人心烦

十分别扭的题型,将它标记下来隔几天就看一边,直到看到这种

题就有一眼就能看破的快感为止... 不知道我的方法算不算是

大家嗤之以鼻的题海战术,我觉得也是因人而异的,题海战术通



常和痛苦挂钩,但是我倒是觉得很享受,说是享受也会有艰苦的

感觉,当然不是一般意义上的那种享受,只是努力去淡化那种苦

闷的气氛,而将复习过程中一点点哪怕是微不足道的一点快乐

无限放大,心理状态也是决定成败的重要因素之一吧. 最后成

绩数一149,大概是不懈的努力和一点小聪明结合起来的分数.

不明白一分扣在哪里,以至于我少了500大洋. 100Test 下载频道

开通，各类考试题目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


